

MORESTEL

Groupement féminin Pays des couleurs : réception de Pontcharra



Un match difficile attend les seniors ce samedi.

Ce samedi 6 décembre, à 20 heures au stade de Vézeronce-Curtin, les seniors du Groupement féminin Pays des couleurs reçoivent Pontcharra Saint-Loup, 3^e de la poule en R2 avec une seule défaite au compteur.

« Nous traversons une période un peu compliquée en ce moment, l'effectif étant extrêmement réduit. On partira encore à 13, dont sûrement trois U18, , explique le coach Miloud Belagra. Ce n'est tout de même pas une raison pour aborder ce match en victime. Au contraire, cela doit nous galvaniser pour être solidaires sur le terrain. On sait que cette saison, c'est le collectif qui nous permettra de nous en sortir. C'est pourquoi j'attends un vrai match d'équipe ce week-end pour aller chercher des points précieux. »

Quant à la réserve, elle recevra Virieu-Valondras le même jour, à 10 heures, à Creys-Mépieu.